



Buenos días compañeros y compañeras , amigos y amigas todos y todas .

Me permito aprovechar esta oportunidad para desearos que tanto vosotros/as como vuestras familias , allegados y amigos se encuentren bien dentro de la situación que estamos sufriendo con la pandemia del COVID-19.

El año pasado por estas fechas estaríamos dando los últimos retoques para la celebración el próximo día 5 de diciembre , - Día Internacional del voluntariado - , del VI ACTO DE ENTREGA DE MEDALLAS Y CONDECORACIONES , lamentablemente, por las circunstancias sanitarias actuales y dada la situación , nos hemos visto obligados a anular dicho acto .

Este año nos hubiera gustado otorgar un reconocimiento especial a todos los que desde el primer día hasta la fecha , trabajan y seguirán trabajando para erradicar o bien minimizar el impacto de esta pandemia , no nombro a nadie ya que no me quiero dejar a nadie en el tintero y seguro que alguno/a siempre se quedaría , por eso , nombro a tod@s y permitirme que de una manera especial ese reconocimiento sea para todos/as los compañeros/as de nuestra familia naranja de toda España que con motivo y circunstancias de esta pandemia, no están ya entre nosotros , para ellos y ellas , nuestro recuerdo, nuestro respeto, nuestro cariño y nuestra admiración más sincera y para sus familiares queremos deciros que no estáis solos, que está gran familia naranja es la vuestra y queremos dejaros en estas líneas, nuestro testimonio público de cercanía, de respeto y nuestra mayor consideración.

Os animo a todos y todas a seguir en esta línea de trabajo , apoyo , humanidad y solidaridad que esta , nuestra familia naranja , sigue día a día demostrándolo en sus localidades , nos hubiera gustado igualmente vernos , abrazarnos y brindar por éxitos futuros y por el trabajo realizado , no podrá ser , así que lo quedamos como una asignatura pendiente .

Este año así , con la presencia , apoyo , ayuda y compañía de todos vosotros desde la distancia, seguiremos trabajando humildemente al servicio de nuestras ciudades , de nuestros vecinos y vecinas e intentaremos aportar a nuestros Ayuntamientos , a nuestras Comunidades y Autónomas y a nuestro Gobierno de España , nuestro grano de arena para entre todos y todas poner fin a esta situación que nos ha tocado vivir .

En nombre de la institución que represento que es la vuestra , en el de todas y cada uno de los compañeros y compañeras que componemos esta gran familia naranja , en el mío propio y con los mejores deseos para estas fiestas , Recibir un fuerte abrazo.

ARTURO FUENTE
Presidente